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作成日： ２００７年 ６月 ９日 

更新日： ２００７年 ６月１０日 

承認 ： 前田会長 

 

査閲 ： 高瀬副会長、山崎副会長、 

乙月ｼﾆｱｸﾗﾌﾞ寒河江会長 

議 事 録 

平成１９年度 

第３回 乙月自治会理事会 

作成 ： 清光 

開催日時： ２００７年 ６月 ２日（土） ９：００ ～ １２：３０ 

開催場所： コミュニティセンター 第３会議室 

出欠確認： 欠席： 無し 

議題： 会長会報告、一斉清掃、防犯対策会議、夏祭り、自治会館建設検討 

配布資料： 平成１９年度乙月自治会役員業務分担表（１頁）、防犯対策会議用資料（８頁）、 

自主防災訓練スケジュール（１頁） 

テーマ／議事内容 検討・確認 

・期限 

担当 

１ 会長会報告（前田会長より報告） 

(１) ちはら台ショッピングセンター 

ア ユニモと命名された。ユニバーサルモールの略である。 

イ 周辺住居とユニモとの境界をどうするか、市原市と自治会で調整中

である。 

ウ 人材派遣業  

(ア) ＬＬＣレジデンツと命名された。 

（ＬＬＣ：Limited Liability Company の略で合同会社を 

 意味する。） 

(イ) 自治会役員から出資者を募集する。 

(ウ) 業務内容 

A カート整理 

B 駐車場 

C 植栽、水やり、草取り 

(エ) 時給 

時給は検討中である。 

(２) 評議委員会 

ア 青色回転灯付きパトロール車 ２台登録済み 

(３) 夏祭り 

ア 要員 

乙月自治会からは４６名の要員を出す。班長，運営委員で対応する。 

イ 要員への協力要請 

班長，運営委員に協力要請の旨、回覧を作成する。 
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(４) 町開きイベント 

平成２０年４月に開催予定である。 

(５) 市原市実施計画 

平成２０年から平成２２年の実施計画に自治会として必要なものは盛り込

む必要がある。第４小学校は入っていなかった為に紛糾した経緯がある。 

(６) 地区計画の精査 

６月４日に行う。 

 

２ 一斉清掃結果報告（鈴木理事より報告） 

(１) ９５９名が参加した。 

(２) 今後、大人数イベントにどう対応するかが課題である。 

(３) ゴミは少なかった。 

(４) 放置自転車は市が回収した。 

(５) イベントは帰ってしまう人が多い。 

(６) 市原市のある自治会（約６００世帯）では、３０年前から毎月１回清掃

を行っている。約３０%の参加率との事。 

 

３ 防犯対策会議（高瀬副会長より報告） 

(１) 個別にお問い合わせ下さい。 

 

４ 自主防災訓練（山崎副会長より報告） 

(１) 個別にお問い合わせ下さい。 

 

５ 夏祭り（前田会長より報告） 

(１) ６月１０日（日）第１回実行委員会を開催する。 

(２) のど自慢 

ア 今年度の目玉となる。 

イ ２１自治会対抗となる。 

ウ １５時から予選を行い、１９時から決勝戦を行う。 

エ 歌手も出演予定である。 

オ 乙月自治会の参加者を回覧で募集する。 

 

(３) 乙月自治会の担当 

ア バス運行 

乙月自治会はバス運行を担当する。詳細は夏祭り実行委員会で検討する。 

イ 出店 

何を販売するか要検討。 

出店料 1,000 円 ＋ テント 5,000 円 が必要である。 
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６ 公園 

(１) 子供が砂を排水溝に入れて遊んでいる為、立て看板を広報で作成する。 

 

 

７ 自治会館建設（乙月ｼﾆｱｸﾗﾌﾞ寒河江会長、前田会長より報告） 

(１) 必要性 

シニアクラブは高齢者が多い為に、近隣に自治会館が是非とも欲しい。 

(２) 自治会館建設については以下の要検討課題がある。 

ア 乙月自治会の分割問題 

乙月自治会分割についてのアンケートを取る。メリット，デメリットを

記述する事。 

イ 用地 

花壇の辺りは公衆用道路になっているが、住居として変更出来るか要調

査。 

ウ 建設費 

住民負担の問題がある。家屋は三分の二が補助される。 

 

８ 資源回収 

(１) 前年度実績 

前年度実績を自治会会員に別途報告する必要がある。 

 

以上 
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